

# Aadorfer Enten-Rennen auf der Lützelburg

*Der Einwohner-Verein Aadorf lädt zum 1. Aadorfer Enten-Rennen auf der Lützelburg ein.*

**Aadorf** – Der Anlass für die ganze Familie findet am Samstag, 17. September, bei der Brücke «Hegistrasse» oberhalb des Wasserrads statt. Eine kleine Festwirtschaft bietet Getränke zu familienfreundlichen Preisen an und am offenen Feuer besteht die Möglichkeit, eine vor Ort gekaufte Wurst auf dem Grill oder am Spieß selber zu bräteln. Der Anlass soll Kindern und Erwachsenen viel Spass in einer idyllischen Umgebung bereiten. Der Aufenthalt am fließenden Gewässer oder in der bewaldeten Umgebung bietet auch Gelegenheit, etwas Abenteuerluft in der freien Natur zu schnuppern.

## **Werden Sie Pate**

Auf der zirka 50 Meter langen Strecke starten die sechs farbenfrohen Plastik-Enten immer wieder gleichzeitig zu einem Rennen um den ersten Platz. In jedem Durchgang können Besucherinnen und



Besucher eine Patenschaft für eine der Enten übernehmen. Der Einsatz beträgt zwei Franken. Die schnellste Ente beschert seinem wetteifrigen Paten den doppelten Einsatz als Siegesprämie. Für die zweit-schnellste Ente wird der Einsatz rückerstattet. Die Durchführung des Anlasses ist wesentlich vom Wetter und dem Wasserstand in der Lützelburg abhängig. Es wird empfohlen, sich kurzfristig auf der Website [www.einwohnervereinaadorf.ch](http://www.einwohnervereinaadorf.ch) zu informieren. Die sechs Enten und der Einwohner-Verein Aadorf freuen sich auf Ihren Besuch.